

No.1268 街歩き 駒込～飛鳥山

期日 11月20日(日)

参加者 4名

集合 JR駒込駅北口改札口 9時30分

コース 駒込駅 9:30～富士神社 10:00～六義園散策 11:05～巣鴨 12:00～本妙寺(遠山金四郎 千葉周作)～慈眼寺(芥龍之介) 12:00～白山通り 13:25～西ヶ原みんなの公園 14:05～旧古河庭園 14:50～飛鳥山 15:50～JR王子駅解散

集合時間が迫ったが誰も来ない。集合場所を間違えたか。駅からは中高年の団体が次々と六義園だろうか出発していく。思い切ってスマホからリーダーの携帯に。「今、上中里、事故、事故」とリーダー。私がボケたんじゃなかった、とゆったり安心する。

今日の町歩きは北区と豊島区にある都会の紅葉の名所を巡ろうというもの、まず江戸火消しの信仰の篤かった富士神社へ。30段あまりの急な階段を手すり頼りに神社へと向かう。イチョウやスダジイの幹の太さに信仰の深さと歴史を感じる。続いて六義園。入ってすぐの満開時には一日3万人が訪れるというシダレザクラの前で記念撮影。2万7千坪にも及ぶ広い庭内は昨日からライトアップするという広報もあってか日曜日にも相まって人人人。

次の目的地、中高年の聖地、巣鴨では巣鴨名物マルジ2号店の前で記念撮影、賑わう商店街の殿にある今年の干支、猿を祭る猿田彦神社に詣で巣鴨を後にする。

これからは静謐な寺巡り、まずは本妙寺に当山金四郎、千葉周作の墓を見る。ここで私は大きな拾い物をする。本因坊秀哉ほか一門の墓がここにあり、ここで毎年の本因坊が祭主を務め本因坊忌を執り行っていることが記されていたのだ。下手ながら囲碁を愛する身としては望外の発見だった。慈眼寺で芥川龍之介の墓を見て北区西ヶ原にわたりみんなの公園で昼食となる。7時前に朝食、歩き続けて4時間半、腹減ったー。

昼食時、Hさん持参の渋皮の甘煮が絶品だった。栗の皮をむき何回も何回も灰汁を取り最後に砂糖で煮るのだが渋皮に傷をつけると煮ている途中で栗が溶けてしまう、渋皮に傷をつけないようにするのが大変だそうだ。

今回出足はひやひやしたが前夜の雨と打って変わって最高の天候に恵まれ楽しい街歩きが堪能できたが、山と違って街歩きには先達なしでは歩けないことを実感、リーダーに感謝したものであった。



終身名人制の最後の名人



いざ出発・富士神社前



最盛期一日3万人が訪れるというシダレザクラを前に



巣鴨といえば赤パンツ



猿田彦神社にて



互さんに競って（本妙寺）



慈眼寺・芥川龍之介の碑



旧古河庭園・バラと競う



JR 王子駅にて解散、リーダーの一声にて下山講、ナシ